

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi penelitian pengembangan dengan judul “Pengembangan *Pop-Up Book* Peripanca pada Pembelajaran PPKn Tema Hidup Rukun di Kelas II Sekolah Dasar” ini. Peneliti menyadari bahwa selesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri, melainkan berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada pihak yang telah membantu.

Pertama, kepada dosen pembimbing I Dr. Otib Satibi, M.Pd. dan dosen pembimbing II Dr. Ika Lestari, S.Pd., M.Si. yang telah membimbing peneliti dalam menyusun skripsi ini. Semoga Bapak dan Ibu selalu diberikan kesehatan, Aamiin.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, karena telah memberikan kemudahan izin bagi peneliti untuk melaksanakan dan menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Kaprodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan

kemudahan izin peneliti sampai skripsi penelitian dan pengembangan ini selesai.

Keempat, kepada Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd selaku penasehat akademik dan seluruh Dosen serta staf Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah berkontribusi memberikan ilmu, bimbingan, dan bantuannya.

Kelima, kepada Ibu Asriyatun Ba'diyah selaku kepala sekolah, Bapak/Ibu Guru, staf sekolah serta siswa kelas II SDN Pisangan Timur 13 Jakarta Timur yang telah memberikan izin melakukan penelitian dan banyak berkontribusi dalam penelitian ini.

Keenam, untuk Ahmad Baihaqi seseorang yang spesial di hidupku, terimakasih atas perhatian yang selalu diberikan, sesulit apapun keadaan yang dialami selalu ada untuk mendampingi dan memberikan semangat serta membangun kepercayaan diri ini agar terus optimis dan tidak menyerah.

Ketujuh, untuk sahabatku Amelia Sindy Eka Fitriana, terimakasih telah menemaniku dalam suka maupun duka selama di bangku perkuliahan, yang setia menemani, dan membantu dengan sepenuh hati, yang selalu mendengarkan keluh kesahku dan selalu memberikan semangat. Aku sangat senang bisa mengenalmu dan menjadi sahabatmu.

Kedelapan, untuk teman-temanku yang mewarnai perkuliahanku, Syifaun, Heny, Rahmi, Nada, Amel, Mahes, dan Angzulul terimakasih telah menjadi teman sekaligus keluarga di kampus ini. Semoga kalian menjadi orang yang sukses dan selalu bahagia.

Kesembilan, untuk teman seperjuangan skripsi Winy Melinda, Ade Meiga, Amelia Sindy dan Ahmad Baihaqi, terimakasih telah memberikan semangat, motivasi, dukungan, dan diskusi saat mendapatkan kesulitan dalam menyelesaikan produk yang dikembangkan.

Kesepuluh, untuk teman-teman kelas A PGSD 2015, terimakasih banyak atas perjuangannya selama ini, terimakasih atas pelajaran-pelajaran yang ku dapatkan selama berada di kelasku tercinta. Aku sangat senang bisa mengenal kalian semua.

Semoga Allah SWT memberikan balasan dengan sebaik-baiknya. Semoga skripsi penelitian dan pengembangan ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Jakarta, 26 Juni 2019

Peneliti

Sri Rezeki Handayani Hasya